

# *La biotechnologie cubaine avance sur un bon chemin*

---



Sancti Spiritus, 30 juin (RHC)- Le docteur Gerardo Guillén, Directeur du Centre d'Ingénierie Génétique et de Biotechnologie, a confirmé que cette institution travaille à 5 des 8 projets de plus grande importance du groupe d'entreprises BioCubaFarma dont l'approche principale est orientée sur le traitement et la prévention du cancer et des affections cardiaques.

L'information a été donnée au cours du premier Atelier d'Échanges « Centre de Génie Génétique et de Bio-technologie- Presse Nationale qui s'est tenu à Sancti Spiritus, dans le centre de notre pays, à l'occasion du 32e anniversaire de la fondation de cette institution.

La priorité est accordée aux nouvelles combinaisons pour traiter l'ischémie cardiaque et cérébrale. L'on met au point aussi un médicament contre l'arthrite rhumatoïde et un vaccin thérapeutique contre les tumeurs solides.



**Radio Habana Cuba**